



PROVINCIA DE PETORCA EN LA NOTICIA

HARÁN 1.500 ESTERILIZACIONES GRATUITAS PARA MASCOTAS

LA LIGUA. - El Municipio ligüano se adjudicó el "Plan Nacional de Esterilizaciones Responsabilidad Compartida" de la Subdere, lo que permitirá realizar mil 500 esterilizaciones gratuitas de perros y gatos en la comuna. La iniciativa contempla también la implantación de microchip en cada animal atendido, gracias a una inversión de 43 millones de pesos. Durante las próximas semanas, el Municipio difundirá en sus plataformas digitales la información sobre fechas, lugares y requisitos para acceder al beneficio.

FIRMAN CONVENIO PARA REACTIVAR CENTRO DE REHABILITACIÓN

PETORCA. - La Municipalidad de Petorca firmó un convenio con el Centro de Atención Integral (CAI) Alberto Callejas Zamora, en Hierro Viejo, que permitirá retomar su funcionamiento permanente y ampliar los servicios a personas con discapacidad y daño neurológico. El acuerdo contempla atención multidisciplinaria, talleres terapéuticos y mejoras en infraestructura. Álvaro Escobar, del CAI, valoró la iniciativa y Claudio Pulgar, director de Salud, destacó que el convenio incorpora prestaciones inéditas, como atención a personas neurodivergentes y exámenes de audiometría gratuitos. Senadis también apoyará el desarrollo inclusivo del proyecto.

MUNICIPIO HABILITA PUNTOS DE VACUNACIÓN

PAPUDO. - La Municipalidad de Papudo comenzó la Campaña de Vacunación 2025 para proteger a grupos de riesgo ante enfermedades estacionales. Las dosis se aplican gratuitamente en el Cefsam de Papudo y la Posta Rural de Pullally. En el Cefsam, la atención es de lunes a jueves de 09:00 a 12:30 y de 14 a 16:30 horas, y los viernes de 08:30 a 12:30 y de 14 a 15:30. En Pullally, el horario es de lunes a jueves, de 10 a 13 horas.

VECINOS PARTICIPARON EN TREKKING FAMILIAR

ZAPALLAR. - Vecinos de Zapallar vivieron una jornada de trekking familiar en el sector de Palos Quemados, organizada por la Oficina de la Juventud a través del programa Zapallar Joven. La actividad reunió a personas de todas las edades y buscó promover el deporte, la vida al aire libre y el fortalecimiento de la comunidad. Desde el municipio destacaron la alta participación y el valor de estas instancias para fomentar hábitos saludables y el cuidado de la naturaleza.